

Tolle Zeit trotz Hitze

MOUNTAINBIKE / Die Bergrettung Puchberg und der WSV-Puchberg veranstalteten den ersten Mountainbike-Sprint.

Vergangenes Wochenende fand in Puchberg am Schneeberg der erste Mountainbike-Sprint statt und war ein großer Erfolg. Es ist ein Teil des neuen Schneeberg-Trial, der aus dem Schitourenlauf - Mountainbike-Sprint und dem Fadensteiglauf besteht. Dieses Event wurde heuer das erste Mal von der Bergrettung Puchberg und dem WSV-Puchberg durchgeführt und organisiert.

30 begeisterte Starter, unter ihnen fünf Damen, nahmen bei großer Hitze den Lauf von Rohrbach über die Hengsthütte zur Ternitzerhütte unter die Räder und schlugen sich dabei gut.

Die Strecke mit einer Länge von sechs km und einer Höhendifferenz von 550 m wurde von dem Puchberger, Peter

Groß, in einer sehr guten Zeit von 00:28:15 gefahren. Damit war dann auch der erfreuliche Sieg für ihn gesichert.

Beste Dame bei diesem Event war Evelyne Lachner mit einer tollen Zeit von 00:43:43.

Evelyne Lachner war auch schon einmal Landesmeisterin im Schitourenlauf.

Thomas Morgenbesser, der Landesmeister im Tourenlauf, wurde mit einer Zeit von 00:29:21 Zweiter.

Die Teilnehmer des ersten Mountainbike-Sprints hatten ganz schön zu schwitzen, konnten dafür aber tolle Preise kassieren. FOTO: ZVG



MOUNTAINBIKE-SPRINT

ERGEBNISSE

■ **AK I WEIBLICH:** 1. Pagani Tanja 00:55:27; 2. Steinacher Birgit 00:56:09.

■ **AK II WEIBLICH:** 1. Lachner Evelyne 00:43:43; 2. Schubeöck Eva 00:54:43; 3. Laszloff Beata 01:11:11.

■ **AK MÄNNLICH:** 1. Dorfmeister Marc 00:38:07; 2. Kirschner Alexander 00:40:39.

■ **AK I MÄNNLICH:** 1. Groß Peter 00:28:15; 2. Morgenbesser Thomas 00:29:21; 3. Hundegger Dietmar 00:30:51.

■ **AK II MÄNNLICH:** 1. Hausmann Gerald 00:33:09; 2. Möller Paul 00:34:51; 3. Alfons Michael 00:36:18.

■ **AK III MÄNNLICH:** 1. Hausmann Franz 00:35:28; 2. Prenner Roman 00:39:27; 3. List Johann sen. 00:42:24.